

Babinsa Koramil -07/Banjarbaru Hadiri Sosialisasi Intervensi Berbasis Masyarakat (IBM)

Maskuri - BANJAR.XPRESS.CO.ID

Mar 3, 2023 - 21:22



Babinsa Koramil -07/Banjarbaru Hadiri Sosialisasi Intervensi Berbasis Masyarakat (IBM)

BANJARBARU - Kepala BNN Provinsi Kalimantan Selatan diwakili Kordinator Bidang Rehabilitasi dr. Hj. Sandra mensosialisasikan dan Edukasi Intervensi Berbasis Masyarakat (IBM) BNNP bertempat di Aula Kelurahan Sungai Besar Kecamatan Banjarbaru Utara, Jum'at (3/3/23)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Lurah Sungai Besar dan para Kasi Kelurahan, Babinsa dan Bhabinkamtibmas serta Ketua Forum Kelurahan ,LPM Kecamatan dan LPM Kelurahan hadir juga Perwakilan Rt/Rw



dr. Hj. Sandra mengungkapkan sosialisasi ini sebagai bentuk pemahaman kepada warga khususnya pemangku kepentingan yang ada di Kelurahan.

Bahwa IBM merupakan bagian dari masyarakat yang akan dilaksanakan bersama-sama sebagai bentuk kepedulian bersama terhadap permasalahan narkoba yang ada di wilayah.

Saya berharap dukungan keterlibatan masyarakat juga aparat serta pemangku kepentingan dan perlu adanya sekretariat IBM sebagai pusat pelaporan informasi warga.

Sehingga temu cepat dan respon jika ada masalah sosial masyarakat terkait penyalahgunaan Narkoba dapat diantisipasi " Ujarnya"

Lurah Sungai Besar Banjarbaru Utara menyampaikan bahwa perlu adanya kerjasama yang baik, sehingga Intervensi Berbasis Masyarakat (IBM) BNNP dapat diatasi.

Harus ada sosialisasi dulu ke warga bahwa IBM ini sangat bagus sekali menekan kejahatan dan penggunaan Narkoba.

Dengan harapan Babinsa, Bhabinkamtibmas serta RT/RW dan LPM adalah salah satu aparat yang strategis dalam membantu " Pungkasnya"

Sementara itu Babinsa Koramil 1006-07/Bjb Kelurahan Sungai Besar Sertu Dirto mendukung adanya sosialisasi IBM .

Sebenarnya bukan Intervensi, tapi ini wadah sarana bagi masyarakat untuk

mengontrol agar terhindar dari penyakit masyarakat salah satunya Narkoba '

Sekali kami mendukung IBM untuk kemaslahatan masyarakat " Ujar
Dirto.(pendim1006).